
 

Исх. №210924-1 от 24.09.2021 Заместителю председателя  

Комитета Совета Федерации по 

экономической политике 

   ДОЛГОВУ К.К. 

  

 

Уважаемый Константин Константинович! 

 

В настоящее время Ассоциаций Производителей Светодиодов и Систем на их 

основе (далее – АПСС) ведётся активная подготовка пакета изменений в 

постановление Правительства РФ от 17 июля 2015 г. № 719 «О подтверждении 

производства промышленной продукции на территории Российской Федерации» 

(далее – ПП 719), связанных с введением балльной системы оценки локализации 

светодиодов и светодиодных систем.  

На данный момент отечественными производителями светотехники освоено 

множество новых технологических операций, ранее не осуществляемых на 

территории Российской Федерации. Благодаря этому удалось усилить степень 

локализации производства и расширить сеть российских поставщиков компонентов.   

Для стимулирования и защиты инвестиций в новые технологические операции, 

освоенные в РФ, осуществляется их интеграция в балльную систему ПП 719 путём 

включения новых кодов ОКПД-2. Однако построенный в 2014 г. на основе 

гармонизации со Статистической классификацией продукции по видам деятельности 

в Европейском экономическом сообществе (КПЕС 2008) Общероссийский 

классификатор в полной мере не соответствует характеристикам производимой в 

России электроники.  

Появление новой не классифицированной продукции актуально для многих 

отраслей, в том числе светотехнической. Так профильной ассоциацией АПСС была 

проведена актуализация производимой отечественной продукции, по итогу которой 

было выделено шесть групп, требующих введения дополнительных подкодов для 

общего кода 27.40 – оборудование электрическое осветительное. 

На данный момент процедура внесения новых подкодов ОКПД-2 является 

затруднительной ввиду сложного регламента и отсутствия регулярной практики у 

ответственных органов исполнительной власти.  В то же время новые коды должны 

основываться на мнении отрасли, содержать актуальные, продуманные 

наименования и определения.  

Ассоциация просит оказать содействие в организации круглого стола для 

обсуждения возможных путей упрощения процедуры обновления и изменения 

ОКПД-2, с целью развития локализации производства для дальнейшего укрепления 

позиций отечественной отрасли. 

К обсуждению предлагается пригласить федеральные органы исполнительной 

власти, профильные общественные объединения, экспертные организации и 

предприятия светотехники. 



 

Ассоциация готова предоставить заключения по результатам проведённых 

экспертно-аналитических мероприятий, а также оказать содействие по привлечению 

к участию заинтересованных лиц – представителей отрасли.  
 

  
  

С уважением, 

 

Генеральный директор 

Член Правления Грекова О.А. 

 

 

 

 
Исп.:  Калашников Андрей Петрович 

+7 905 281-85-58 
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